

Peduli Wilayah Binaan, Prajurit Satgas Pamtas Yonif 645/GTY Kerja Bhakti Bersihkan Jalan Pasca Longsor

Suhendi - SAMBAS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 5, 2023 - 20:41



SAMBAS – Wujud implementasikan Perintah Harian KASAD, TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi, Prajurit Pos Sei Tengah Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamtas) RI-Malaysia Yonif 645/Gardatama Yudha melaksanakan Karya Bhakti bersihkan Jalan Pasca tanah longsor, bertempat di wilayah RT. 03 RW. 19, Dusun Sungai Tengah, Desa Sebusus, Kecamatan Paloh, Kabupaten

Sambas.

Demikian disampaikan Komandan Satgas (Dansatgas) Pamtas RI-Malaysia Yonif 645/Gardatama Yudha, Letnan Kolonel Inf Hudallah, S.H. dalam keterangan tertulisnya di Markas Komando Taktis (Makotis) Gabma Entikong, Kecamatan Entikong, Kabupaten Sanggau. Minggu, (5/3/23).

Dansatgas mengatakan, Karya Bhakti pembersihan penanganan pasca tanah longsor yang menutupi jalan utama tersebut dilakukan oleh personil pos Sei Tengah Satgas Pamtas Yonif 645/Gty dipimpin oleh Wadanpos Serda Efrin beserta 4 (empat) orang anggota dengan warga masyarakat Dusun Sungai Tengah," ujar Dansatgas

Dikatakan, pihaknya dalam hal ini Prajurit Satgas Pamtas semaksimal mungkin akan mengatasi dan membantu wilayah binaannya yang terdampak bencana longsor, karena jalan yang tertimbun longsor ini merupakan akses jalan satu-satunya yang dilewati masyarakat," imbuhnya.

Kegiatan Karya Bhakti tersebut merupakan bagian dari tugas TNI dalam rangka membantu penanganan bencana alam yang terjadi yang dalam hal ini bencana tanah longsor yang menutupi jalan utama supaya jalan tersebut dapat digunakan Kembali oleh masyarakat perbatasan dan juga bahwa kegiatan gotong-royong tersebut dilaksanakan bertujuan, sekaligus untuk membantu masyarakat yang mengalami kesulitan dan merupakan bentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Selanjutnya, melalui kerja bakti ini diharapkan dapat mempererat tali persaudaraan dan hubungan antara TNI dengan rakyat terjalin semakin baik. Kepedulian TNI dalam hal ini Satgas Pamtas Yonif 645/Gty dengan warga di wilayah binaan harus terus ditunjukkan. Seperti halnya sekarang ini anggota Pos Sei Tengah, bahu-membahu bersama masyarakat melaksanakan kerja bakti bersihkan material longsor yang menutup jalan," tutup Dansatgas. (*)